

Wochenbericht

WIR SUCHEN
für die Zustellung der Wochenzeitung
Elztäler Wochenbericht
Zeitungsträger m/w

Sie möchten ein gutes Taschengeld im Nebenjob oder zur Rente dazu verdienen? ...und Sie sind mindestens 13 Jahre alt!

Dann rufen Sie uns an:
(07822) 44 62-28 Mo-Fr 9-17 h
Wir informieren Sie gerne!

Stadtmure-Fest in Elzach Seite 9



Von Freitag bis Sonntag veranstaltet die Stadtmusik vor historischer Kulisse ihr beliebtes Fest.

„Die Zeit drängt. Wir müssen schnell handeln“ Seite 12



Gründungsversammlung der „Initiative Krankenhaus“ mit über 100 Teilnehmern in Waldkirch.

Gemeinsam helfen, schützen, verändern Seite 19



Beim „Tag der Helfer“ am Sonntag präsentieren Waldkircher Helfer in der Innenstadt ihre Arbeit.

Malterdingen blickt auf die Gewerbeausstellung Seiten 27-31



Am Samstag und Sonntag, 9. und 10. Juni, findet die 7. Malterdinger Gewerbeausstellung statt.

www.wzo.de

Nr. 23 · Donnerstag, 7. Juni 2018

51. Jahrgang · Auflage: 20 450

(WAL)

Erster Waldkircher Poetry-Slam

Waldkirch. Im Theater am Kastelberg starten am Samstag, 9. Juni, 18.30 Uhr, neun „Slammer“ ein lyrisches Feuerwerk. Passend zu den Waldkircher Heimattagen sind sie „Der Heimat auf den „Versen“ und begeistern mit selbst verfassten Texten beim ersten Waldkircher Poetry-Slam. Das Publikum ist gleichzeitig Juror und bestimmt per Applaus den Gewinner des Abends. Mit dabei sind die Poeten Philipp Multhaupt, Nik Salsflausen, Philipp Stroh, Team „Einfach so“, Team „Lorem Ipsum“ und Ulla Klomp. Die Moderation übernimmt Benjamin Stedler. Als Special Guest wird Nektarios Vlachopoulos, Gewinner des Kleinkunstpreises Baden-Württemberg 2017, sein Können unter Beweis stellen. Für die musikalische Umrahmung sorgt die Freiburger Indie-Rock-Band „The Rehats“. Karten-Vorverkauf in der Buchhandlung Augustiniok.

Heimaterkundungs-Wanderung

Waldkirch. Im Rahmen der Heimattage veranstalten die Naturfreunde Waldkirch und der Förderverein Gaisfelsenhütte am Samstag, 9. Juni, eine Wanderung unter dem Motto: „Ein Stück Heimat erkunden“. Treffpunkt 13 Uhr am Vereinsheim Am Stadtrain. Anschließend findet im Vereinsheim ein kleines Grillfest statt. Gäste sind willkommen.



Großartiger Flugsport „über den Wolken“

Waldkirch/Kandel/Gutach (db). Letzte Woche wurde auf dem Kandel bei größtenteils sommerlicher Witterung vom Drachen- und Gleitschirmfliegerverein Südschwarzwald (DGFC) die „Internationale Deutsche Meisterschaft der Drachenflieger“ ausgetragen. Dabei gab es einen viel umjubelten „Heimsieg“. Rund 70 Teilnehmer aus etwa einem Dutzend europäischen Ländern starteten an den fünf Tagen zu vier Wertungsflügen „lautlos in den Himmel“. Die Piloten starteten in zwei Klassen, den „Flexiblen Drachen“ und den größeren „Starrflüglern“. An den ersten beiden Tagen gab es am Kandel witterungsbedingt einige Verzögerungen, dann aber konnte die Meisterschaft wie geplant bei schönstem Sommerwetter durchgeführt werden. Nach vier Wertungsflügen belegte Roland Wöhrle aus Gutach i.K. (zuletzt Bronze bei der WM in Brasilien) vom ausrichtenden DGFC Südschwarzwald den ersten Platz. Nationalteammitglied Jochen Zeyher aus Gundelfingen, derzeit Weltrekordhalter mit 405 Kilometern im Dreiecksflug, vom DGFC wurde in seiner Klasse hervorragender Siebter. Zahlreiche Besucher verfolgten am Kandel und beim Landeplatz in Bleibach das große Spektakel. Bei der sehr gut besuchten Siegerehrung am Sonntagvormittag bedankte sich Gutachs Bürgermeister Urban Singler beim DGFC-Südschwarzwald, bei Hauptorganisator und Ausrichter Klaus Kienzle und seinem gesamten Team für die „großartige Werbung“ in der Touristikregion Zweitälerland. Gedankt wurde auch der Trachtenkapelle Bleibach für die tolle Versorgung im Festzelt an der Landwiese in Bleibach. **Mehr auf Seite 14**

Foto: Detlef Berger